

Puntualizan búsqueda de desaparecidos por incendio en Matanzas

Última actualización: Jueves, 11 Agosto 2022 20:01

Visto: 428

Mientras los bomberos se abren paso hoy entre los focos del incendio en la base de supertanqueros de esta ciudad, para su extinción definitiva, las autoridades se preparan para evaluar los daños y buscar a los desaparecidos

El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal dijo que se puntualizan las acciones para la búsqueda de los desaparecidos en el incendio de la Base de Supertanqueros en Matanzas



Tras confirmarse el control sobre el incendio en la zona industrial de Matanzas, en el lugar del siniestro las imágenes no dejan de sorprender. Foto Arley Perera

El titular ratificó que en la operación participarán especialistas de Medicina Legal, antropólogos y miembros del Ministerio del Interior y las Fuerzas Armadas Revolucionarias, quienes procederán una vez se extinga el incendio.

Portal aseguró que se realizó una misión exploratoria, pero aún no existen las condiciones para levantar los restos que pudieran estar en el lugar.

Puntualizan búsqueda de desaparecidos por incendio en Matanzas

Última actualización: Jueves, 11 Agosto 2022 20:01

Visto: 428

En esta jornada continúa el enfrentamiento al siniestro que se encuentra en fase de liquidación y es irreversible su situación actual porque no hay condiciones para su propagación o nuevas explosiones.

Desde el inicio del evento se han atendido 130 lesionados, de los cuales la gran mayoría recibió el alta hospitalaria, y como saldo preliminar se reporta la muerte de dos bomberos y 14 desaparecidos.

Información de PRENSA LATINA